

Bischöfliches Jugendamt Don Bosco in Mainz

Preisträger deutscher Holzbaupreis
2011



Ein schöner Erfolg für ein rheinland-pfälzisches Projekt

Beim diesjährigen deutschen Holzbaupreis, der von Holzbau Deutschland verliehen und der Bundesstiftung Umwelt gefördert wird, errang das Mainzer Don-Bosco Haus des bischöflichen Jugendamtes einen Hauptpreis. Ein schöner Erfolg, auch angesichts der großen Zahl von mehr als 200 Einreichungen.

Das dreigeschossige Don-Bosco-Haus zeigt, dass das Holz endültig in unseren Städten angekommen ist. In einem nicht ganz einfachen städtebaulichen Umfeld sorgt es für hohe gestalterische Qualität, ohne dabei aufdringlich zu wirken. Die beeindruckende Architektur setzt sich im Inneren fort und schafft eine einladende Arbeits- und Tagungsatmosphäre. Die beispielgebende Umweltbilanz des Projektes ist das Ergebnis eines intensiven Diskussionsprozesses mit und unter den Bauherren. Es war wichtiges Anliegen, einen Beitrag zur Bewahrung der Schöpfung zu leisten. Der Landesbeirat Holz freut sich mit den Bauherren über den schönen Erfolg und gratuliert seinem Mitgliedsbetrieb, der Firma Ochs aus Kirchberg, zu der beispielgebenden Leistung.

















